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昆明龙津药业股份有限公司投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

华夏财富创新投资公司 投资经理 庞福栋 

中银基金管理有限公司 分析员 刘潇 

时间 2015 年 6 月 2 日 9:30-11:30 

地点 本公司 

接待人员姓名 董事会秘书 李亚鹤 

证券事务代表 宁博 

证券投资部 罗双娜 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、参观公司 GMP 生产线 

二、交流互动 

1. 公司在销售方面最近两年有怎样的计划？医保控费对公司的影响？ 

截至一季度，市场运行平稳，整个灯盏花制剂只占心脑血管用药市场的

2.93%，心脑血管中成药中，主要是三七、银杏、丹参和灯盏花类。公司

产品安全性、有效性非常好，是单体成分，单体纯度达到 98%以上。 

我们对产品比较自信，目前价格体系维护不错。2015 年销售计划中，新

开发医院作为一个重要指标，包括新开发医院学术推广覆盖率，主攻市

场是二级和二级以下医疗机构。 

发改委已经把药价交给市场，关键看公司与基层医院的议价能力，按照

全国最低价再来谈判，直接与支付方谈判。 

 

2、同行业市场份额怎么看？ 



目前我们掌握高纯度制备专利，主要是 98%以上高纯度制备工艺专利。

国内同种产品只有本公司和湖南恒生在产。目前医院覆盖率仅 15%，有

很大增长空间。 

 

3、第二条生产线建设情况如何？ 

第二条生产线目前处于可行性研究和调研阶段，本月董事长将赴德国参

加世界制药机械展，调研设备型号价格。 

 

4、原料价格波动情况如何？ 

药品原料目前从红河千山、玉溪万方购入，原料精粉每年用量 2 吨左右，

灯盏花一年三熟，生产周期短，原料价格相对稳定。 

 

5、北京科创业务和经营情况？ 

北京科创业务跟泰格医药类似，属于 CRO 业务，重点开展临床阶段开发

研究。目前在做公司注射用灯盏花素的安全性再评价三期、四期临床工

作。 

 

6、产品线发展计划？ 

已经有批文的其他品种在保证注射用灯盏花素产能前提下会选择适当时

期进行生产，也会加快新药研发申报进程。 

 

7、降纤酶和甲硫氨酸维生素 B1 优势和生产计划？ 

前者是蛇毒提取，用于急性脑梗死、心肌梗死等疾病；甲硫氨酸维生素

B1 用于肝硬化疾病，改善肝脏机能。目前公司没有生产这两种药品，将

根据市场情况再做计划。 

 

8、建议储备多一些品种，未来储备增长动力，通过并购做大规模。 

公司除了自己研发一类新药，例如抗癌药品研发于 2003 年启动，已经研

发 13 年，现在处于临床前阶段。现有在研产品会加快开发进程，尽快进



入临床阶段。也会积极寻找与公司相匹配的品种或公司，通过并购等外

延发展方式切入新品种领域。 

 

9、公司在品种选择方面做何考虑？ 

我们会尽量考虑包括心脑血管、抗癌、糖尿病等大品种用药。 

 

10、资金需求方面情况如何？ 

本次融资金额小，连第一条生产线成本都不够覆盖，前期靠股东未分配

利润投入。募集资金置换完成后用于新品种研发等方面，也为第二条生

产线建设预留资金，尽量提高目前资金利用效率。 

附件清单（如有） 无 

发布日期 2015 年 6 月 4 日 

 


